



Estamos contratando

Una guía sobre el empleo en el Departamento de Desarrollo Rural y cómo enviar una solicitud

Únase al equipo que está invirtiendo en un futuro sólido para la población de las áreas rurales de Estados Unidos. Una comunidad fuerte tiene sus raíces en su gente. En el Departamento de Desarrollo Rural del USDA nos enfocamos en mejorar la calidad de vida de los pequeños pueblos de nuestra nación, asegurándonos de que sean un lugar al que todos puedan sentirse orgullosos de llamar hogar. Junto con los líderes y socios locales, apoyamos servicios vitales en las comunidades rurales. Nuestro trabajo contribuye a garantizar unas infraestructuras básicas sólidas, como la electricidad, el tratamiento del agua y las aguas residuales y el acceso a Internet de alta velocidad. Otros programas promueven las empresas rurales y las viviendas seguras y asequibles. Ofrecemos buenos salarios, beneficios y permisos, oportunidades de capacitación y desarrollo, programas de entrenamiento y tutoría, horarios flexibles para encontrar un equilibrio entre la vida laboral y familiar, y reconocimiento a los empleados para honrar y reconocer las contribuciones de nuestros colegas a las comunidades rurales. Forme parte de nuestro equipo. Ayúdenos a construir futuros más brillantes y a impulsar la seguridad económica y la prosperidad en las áreas rurales de Estados Unidos. Cuando usted forma parte de Desarrollo Rural del USDA, está ayudando a hacer de las áreas rurales de Estados Unidos del mañana un lugar mejor y más fuerte para vivir, trabajar y jugar.

Oportunidades profesionales

¡Buscamos profesionales enérgicos con aptitudes como las suyas! Ofrecemos una amplia gama de trayectorias profesionales y escaleras de oportunidades con puestos en finanzas y préstamos, gestión de proyectos, tecnología de la información, ingeniería y arquitectura, contratación y recursos humanos, entre otros.

Salarios y beneficios

Apoyamos a nuestros empleados con salarios competitivos y un completo paquete de beneficios que incluye vacaciones pagadas y licencia por enfermedad, licencia parental, cobertura sanitaria, planes de jubilación y ahorro, seguro de vida, cuentas de gastos flexibles y opciones de atención dental y oftalmológica complementaria.

Equilibrio entre el trabajo y la vida personal

Un equilibrio adecuado entre el trabajo y la vida personal es vital para su felicidad y su éxito profesional. Por eso ofrecemos programas para ayudarle a mantener un buen equilibrio, incluyendo programas de salud y bienestar, programas de asistencia a los empleados, acuerdos de lugar de trabajo alternativo y horarios de trabajo flexibles.

EL PROCESO DE CONTRATACIÓN

Todos los empleos de Desarrollo Rural se publican en el sitio web USA Jobs disponible en www.USAJobs.gov. La sección "Cómo enviar una solicitud" del anuncio de empleo lo guiará a través del proceso de solicitud. Allí encontrará también una lista de los documentos justificativos necesarios para ser considerado para el puesto. Asegúrese de leer detenidamente el anuncio de empleo y siga todas las instrucciones.

PASOS DEL SOLICITANTE

01



Cree un perfil en USAJOBS para comenzar su búsqueda de empleo en usda-rd.usajobs.gov.

02



Buscar un empleo específico por palabra clave, agencia, ubicación, salario u ocupación.

03



Revisar detenidamente el anuncio de empleo en el que está interesado.

04



Preparar y presentar minuciosamente la solicitud. Asegurarse de incluir todos los documentos requeridos.

PASOS DE DESARROLLO RURAL

01



Revisar todas las solicitudes elegibles y seleccionar a los candidatos cualificados para las entrevistas.

02



Extender una oferta provisional al candidato seleccionado.

03



Después de una investigación exitosa de los antecedentes, extender una oferta final de trabajo con una fecha de inicio formal.

QUIÉN PUEDE SOLICITARLO

Ciudadanos y nacionales de EE.UU.

Según la Orden Ejecutiva No. 11935, solo los ciudadanos y nacionales estadounidenses pueden ser nombrados para puestos federales de servicio competitivo.

Veteranos

Los veteranos que son elegibles a las autoridades especiales de contratación, como la Ley de Oportunidades de Empleo para Veteranos (VEOA), pueden competir según los procedimientos de promoción por méritos junto con los actuales empleados federales. Los veteranos también pueden competir por puestos abiertos a todos los ciudadanos estadounidenses mediante procedimientos de examen competitivo que ofrecen a los veteranos cualificados preferencia sobre los candidatos no veteranos. Página web de Feds Hire Vets: fedshirevets.gov

Personas con discapacidad

Los solicitantes cualificados con discapacidades pueden ser contratados de forma no competitiva utilizando la Autoridad de Contratación del Anexo A. Puede obtener más información en la página web sobre Empleo de Discapacitados de la Oficina de Gestión de Personal: tinyurl.com/nmwa828e

Estudiantes y recién graduados

Los programas Pathways del USDA ofrecen oportunidades de aprendizaje y contratación a través de nuestros programas de prácticas remuneradas, recién graduados y Becarios Presidenciales. Obtenga más información en la página web de Estudiantes y Recién Graduados de la Oficina de Gestión de Personal: tinyurl.com/5n7cvsn4



Carreras de
Desarrollo
Rural